

INFOBLATT

Thema: Umweltschule

Das Stadtradeln:

Auf dem Weg zur Umweltschule machen wir dieses Jahr erstmalig beim beliebten Stadtradeln mit.

Dieses findet vom 16.5.-5.6.2025 statt. Jeder Kilometer zählt, egal ob zu der Schule, zur Arbeit oder in der Freizeit, wochentags oder am Wochenende mit der ganzen Familie er radelt wird.

Hier sind die fast finalen Daten (4.6.2025):

- 116 Radelnde
- 10.209 geradelte km
- 1.674,5 kg CO₂-Vermeidung
- 90. Platz in der Kommune

Schulwitze:

Wir befragten Schüler:innen was für Umwelt-Ideen sie für unsere Schule haben. Hier die Top 5:

1. Blumen und Bäume pflanzen
2. Obst und Gemüse anbauen
3. Gestaltung eines Schulgartens
4. Wiese sehen
5. Müll trennen



© Freepik

Umweltschule

Unsere Schule möchte 2026 Umweltschule werden.

„Umweltschule“ – das ist eine Auszeichnung, die es seit 1994 gibt und um die sich Schulen in Europa jedes Jahr bewerben können. Innerhalb eines Jahres führen diese Schulen Projekte zu zwei Themenschwerpunkten der Ziele der Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) durch.

Wir wollen uns für die Artenvielfalt auf unserem Schulhof einsetzen und unseren Schulhof umgestalten. Außerdem setzen wir uns mit dem Thema Konsum auseinander. Bei beiden Themen geht es um Umweltbewusstsein, Schonung der Umwelt und Nachhaltigkeit. Wie wollen wir in Zukunft leben und wie gestalten wir unseren Planeten weiterhin lebenswert?

Um diese Ziele zu erfüllen wollen wir unter anderem Insekten freundliche Pflanzen ansiedeln und Nistkästen für Vögel anbringen. Wir möchten uns mit nachhaltigem Konsum auseinandersetzen und überlegen, wie wir Ideen und Wünsche in der Schule umsetzen können. Zum Beispiel könnten wir ein Repair-Café einmal im Monat durchführen, wo ihr vorbei kommen und unter Anleitung eure Fahrräder, Klamotten o.ä. reparieren könnt.

Autor:innen (SZ AG):

MLCS

